

## 三軒茶屋校舎(仮設)への移転とTwitterの開設について

本校は令和5年度より、仮校舎へ4年間移転し、その間に現在ある校舎を取り壊し、新しい校舎となります。「仮校舎」といってもきちんとした設備の校舎であること、現校舎と離れたところに建設されることから、現在の校舎と区別し「三軒茶屋校舎(仮設)」と表記いたします。どうかご理解いただければと思います。スクールバスもこれまでどおり運行されますが、バスコースや到着時刻は変わります。また一人通学の生徒さんは通学路が変更となります。東急田園都市線・世田谷線の「三軒茶屋」駅か、渋谷駅からの下馬一丁目循環・野沢龍雲寺循環の東急バス「自衛隊中央病院入口」、それに目黒駅・祐天寺駅からの三軒茶屋行き東急バス「住宅前」から徒歩になります。今後、保護者の皆さまと連携し、生徒さんが来年度も安心して通学できるように指導してまいります。工事の進行状況につきましては、学校だより等でお伝えしていきます。

また、5月より本校の公式Twitterを開設いたします。本校の教育活動のほか、三軒茶屋校舎(仮設)の工事の状況、普通科・職能開発科の入学案内、八丈分教室の様子、さらに今年度をもって解体される現校舎の風景などツイートしていきます。ぜひフォローをお願いいたします。



連休中に、万が一、御家族やお子さんのことで、学校と緊急に連絡を取りたい場合は、副校長公用携帯へ御連絡ください。

Twitter QRコード

